## Unser Schulfest

Am 02. Juni startete unser Schulfest mit Eltern, Lehrern und dem Hort. Alle Klassen wurden von ihren zuständigen Horterziehern an einem Treffpunkt empfangen, um sich gemeinsam den Auftritt des Chors am Haupteingang anzuschauen. Die ausgewählten Lieder bildeten einen schönen Auftakt für unser Schulfest. Während des Aufritts haben viele fleißige Hände auf unserem Horthof sowie dem Sportplatz alle möglichen Stationen zum Spielen und Knobeln aufgebaut.



Alle Besucher konnten sich beim Torwandschießen, Bogenschießen oder Tauziehen körperlich betätigen oder bei Geschicklichkeitsspielen zum Beispiel "Esel, wo ist dein



Schweif?" ausprobieren. Beim Dosenschießen war vor allem Zielgenauigkeit gefragt. Bei den XXL-Speedcups musste nicht nur nachgedacht, sondern auch schnell alle Becher in die richtige Reihenfolge gebracht werden. Am großen Glücksrad durfte jeder mal drehen und sein Glück versuchen. Nicht nur unsere Kinder hatten Spaß und probierten sich durch die verschiedenen Stationen.



An allen Stationen konnten tolle Preise gewonnen werden, unter anderem Süßigkeiten, Kuscheltiere, Schlüsselanhänger, Radiergummis, Stifte oder Gutscheine von Brot und Kees.

Wer sich vom Trubel etwas erholen wollte, konnte sich beim Kinderschminken tolle Motive aufmalen lassen oder bei der Büchertauschbörse der ersten bis vierten Klassenstufe stöbern. Hungrige Mägen wurden mit Kuchen, Muffins, Wiener und Brot gestillt.





Auf dem Sportplatz drehte sich alles rund um das Thema Artistik. Die externe Firma "Artistik Areal" brachte zahlreiches Material mit. So konnte die Geschicklichkeit beim Diavolo, Hula-Hoop, Flower Sticks oder dem Jonglieren mit Bällen und Tellern auf die Probe gestellt werden.

Wir bedanken uns bei allen Kindern, Eltern, Lehrern, Familien und allen anderen fleißigen Händen für ein gelungenes Sommerfest.





